
PORPOR YY PARAPARA
LOSLOS CABOSCABOS

INFORMA

REUNION CON EL EXCMO. SR. GENERAL JEFE DEL SERVICIO
PROTECCION DE LA NATURALEZA

Lunes, 15 de julio de 2024.

El pasado día 11 de julio de 2024, tuvo lugar reunión convocada por el
Excmo. Sr. General Jefe del SEPRONA a propuesta de la Asociación Profesional
de Cabos, con el objetivo de poder aclarar las inquietudes surgidas sobre la
citada Especialidad.

El General agradeció la labor realizada por los Cabos en la Especialidad y que
asistieramos para expresarle el sentir de los mismos.

Expone que es consciente del revuelo que ha supuesto el último anuncio de
vacantes, pero que realmente la intención de la Jefatura es potenciar el servicio.

Con la reciente convocatoria lo que se busca es el incremento de personal en la
Especialidad, apuntando que se ha aumentado en 96 nuevos componentes, cubriendo
todas las vacantes concursadas.

Aunque ha habido movimiento de vacantes dentro de la provincia, el número de
especialistas no disminuirá, todo lo contrario, como ya se ha dicho la intención de la
Jefatura es incrementarlas con el tiempo, siempre que sean autorizadas por la
superioridad.

Destacar que la voluntad de la Dirección General no es realizar ninguna
“reestructuración”, puesto que no se quiere perder ningun especialista. Así mismo,
está en estudio el potenciar las patrullas y que éstas estén formadas por SEIS
componentes.

La nueva uniformidad está aprobada, pero sin presupuesto, estando a la espera de
su inclusión para los nuevos presupuestos 2025/27.

Agradecer la buena disposición del General a la hora de tratar todos estos temas
tan importantes para nuestros asociados y la Especialidad, así como su intención de
estudiar casos concretos siempre que éstos se produzcan y así se lo comuniquemos.

Para cualquier duda o aclaración enviar un correo a info@apcabos.es .
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